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ATA DA 13° REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO PIRANGA. 1 

No dia vinte e três de junho de dois mil e dezesseis, às nove horas e cinquenta e cinco 2 

minutos, foi iniciada a 13ª Reunião Ordinária do Comitê de Bacia Hidrográfica do Rio Piranga 3 

– CBH Piranga, no auditório do Departamento de Engenharia Florestal, situado na UFV – 4 

Universidade Federal de Viçosa, em Viçosa/MG. O Sr. Carlos Eduardo Silva, presidente do 5 

CBH Piranga, fez a abertura da reunião e convidou à mesa o Sr. Reiginaldo Soares, Vice-6 

presidente do comitê; a Sra. Rogéria Cristina Trindade, 2ª Secretária Executiva e o Sr. Luiz 7 

Cláudio Figueiredo, Secretário Executivo do CBH Piranga. Ele informou aos presentes que o 8 

Sr. Leonardo Castro Maia, Promotor de Justiça, não pôde comparecer à reunião por motivos 9 

de saúde e passou a palavra ao Sr. Luiz Cláudio Figueiredo, que deu bom dia a todos e 10 

informou sobre as reuniões das câmaras técnicas que foram realizadas no dia anterior. Por 11 

conta de pedido formal encaminhado pelo Diretor Técnico da SUPRAM Zona da Mata, ele 12 

suprimiu da pauta a avaliação do Processo de outorga nº 37020/2015, assim como ficou 13 

suprimida a apresentação do Promotor. Propôs a inclusão de apresentação sobre alteração 14 

no PAP dos recursos da cobrança pelo uso da água (União) e também outra sobre a situação 15 

da renovação do Contrato de Gestão IGAM - IBIO AGB Doce. As alterações da pauta foram 16 

aprovadas por unanimidade. Com isso, passou a palavra à Sra. Cynthia Franco, Analista de 17 

Programas e Projetos do IBIO AGB Doce, que relatou a proposta de remanejamento dos 18 

recursos PAP. Ela explicou que a proposta é utilizar recursos previstos para 2019-2020 no 19 

ano de 2016 para o P41 – Programa de Universalização do Saneamento sendo que, 20 

posteriormente, com o aporte do recurso estadual advindo da renovação do Contrato de 21 

Gestão, o PAP voltaria então ao seu estado original. Ao final, alteração foi aprovada por 22 

unanimidade. Dando sequência, o Sr. Luiz Cláudio Figueiredo fez um breve informe sobre a 23 

situação da renovação do Contrato de Gestão entre o IGAM e o IBIO, que provocou o não 24 

repasse dos recursos de 92,5% deste ano de 2016. Ressaltou que tampouco houve o repasse 25 

ao IBIO AGB Doce pelo Estado dos recursos da cobrança referentes ao 3º e 4º trimestre de 26 

2015. Com a palavra, o Sr. Ricardo Valory, Diretor Geral do IBIO AGB Doce, explicou que o 27 

IGAM deveria fazer a análise das prestações de conta da agência semestralmente, porém 28 

desde maio de 2012 nenhuma prestação foi analisada. Na primeira auditoria do IGAM, em 29 

2015, o instituto informou que não poderia validar a renovação sem terminar as análises dos 30 

anos anteriores, promovendo então a prorrogação do atual Contrato por 4 meses. Desde 31 

então, informou Valory, o repasse de recursos da cobrança pelo uso da água não tem sido 32 

feito e as novas contratações feitas pela agência estão suspensas diante desta situação.  O 33 

Sr. Carlos Eduardo informou a todos sobre a audiência pública da Comissão de Meio 34 

Ambiente e Desenvolvimento Sustentável da Assembleia Legislativa de Minas Gerais 35 

(ALMG), a ser realizada às 9h, no dia 29/06/2016, para tratar sobre este tema. Com a 36 

palavra, o Sr. Eduardo Araújo, representante do IGAM no CBH, informou que o IGAM é 37 

interveniente no contrato de gestão com a agência, sendo a análise das prestações de 38 

contas uma responsabilidade da Diretoria de Contratos e Convênios da SEMAD, que conta 39 

atualmente com uma equipe limitada de servidores. Disse que a Auditoria do Estado 40 

comunicou ao IGAM que o Contrato com o IBIO não poderia ser renovado, pois havia 41 

irregularidades a serem esclarecidas nas prestações de conta. O Sr. Eduardo Araújo concluiu 42 

dizendo que há um esforço da SEMAD para a finalização da análise das prestações de contas, 43 

assim como para sanar as irregularidades verificadas, com a intenção de um posicionamento 44 

legal até o mês de julho deste ano, sendo possíveis dois caminhos ao final: renovação do 45 
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contrato ou abertura de processo seletivo para escolha de outra agência. Ressaltou ainda 46 

que o IGAM reconhece o trabalho do IBIO AGB Doce e que se está em busca de uma solução. 47 

O Sr. Ricardo Valory explicou que as irregularidades apontadas estão sendo devidamente 48 

defendidas pelo IBIO AGB Doce. O Sr. Carlos Eduardo ressaltou que a ANA faz sua auditoria 49 

anualmente, com técnicos permanecendo na sede do IBIO AGB Doce por até uma semana 50 

inteira, se necessário. Prosseguindo ao próximo ponto de pauta, houve a aprovação por 51 

unanimidade da ata da 12ª Reunião Ordinária, que aconteceu no dia 26/04/2016, em Ponte 52 

Nova/MG.  Prosseguindo, a Sra. Cynthia Andrade, IBIO AGB Doce, fez uma apresentação 53 

sobre a proposta de acompanhamento da implantação dos PMSB, evidenciando as 54 

estratégias discutidas na CTCEI: ofícios a serem apresentados às Prefeituras, capacitação dos 55 

conselhos municipais, questionário para levantamento da situação e, no longo prazo, a 56 

realização de seminários semestrais dos conselhos municipais. O Sr. Luiz Cláudio perguntou 57 

se alguém tinha algum questionamento, sem resposta, e declarou aprovada a estratégia 58 

pensada no âmbito da CTCEI. Não havendo mais pontos de pauta, a reunião foi finalizada às 59 

onze horas e quarenta minutos. 60 
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